



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Diciembre 2014. Número 2.587 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

### **SEVILLA PARTICIPÓ ACTIVAMENTE EN LA ASAMBLEA ANDALUZA DE BALANCE**



La Asamblea Local de Izquierda Unida de Sevilla ciudad tuvo una presencia activa durante la I Asamblea Andaluza de Balance, que se celebró este domingo pasado en Bormujos. Como se aprecia en las fotos, el coordinador local, **José Manuel García** encabezó una delegación de Sevilla ciudad, en la que no faltaron los miembros del grupo municipal, entre quienes ya se encontraba **Luis Fernández**, el futuro concejal que dará el relevo a García.



Con respecto a los contenidos de esta I Asamblea de Balance, muchos de los aspectos aprobados en la misma, que se pueden ver aquí <http://bit.ly/1AuCPQO> formaron parte del paquete de iniciativas que la asamblea local debatió el pasado 15 de diciembre, en la reunión que precedió a la del domingo 21.



Así, las decisiones estratégicas que se han adoptado por parte de la asamblea andaluza coinciden en esencia con lo aportado por Sevilla: La exigencia de investigar la corrupción, el incremento del perfil de izquierdas del gobierno andaluz, la aceleración de las medidas legislativas incluidas en el Pacto por Andalucía, e incluso, la realización de una nueva evaluación que permita la celebración entre militantes y simpatizantes de un referéndum sobre la permanencia en el gobierno andaluz.



Otras medidas no incluidas en el pacto, tales como los mínimos vitales básicos, iniciativas contra la violencia de género, banco de tierras, impuesto sobre grandes superficies, y otras también fueron asumidas para llevarlas a cabo.